

Kitzbühel, 21.01.2012

Schwarzenegger besucht ÖSV-Asse



Ein unvergesslicher Moment für unsere ÖSV-Stars (© APA, Foto Erich Spiess)

Arnold Schwarzenegger hat am Samstagabend in Kitzbühel den österreichischen Ski-Herren einen Besuch in ihrem Teamquartier abgestattet.

"Ich bin sehr stolz auf Österreich und die österreichischen Skifahrer", meinte der Hollywood-Star und ehemalige Gouverneur von Kalifornien. Marcel Hirscher, Benjamin Raich, Romed Baumann, Marc Digruher und Co. nutzten die Gelegenheit im Kitzhof für Small Talk und Erinnerungs-Fotos mit der "steirischen Eiche".

Als Geschenk für Schwarzenegger gab es aus den Händen von ÖSV-Präsident Peter Schröcksnadel eine petrolfarbene Teamjacke der Österreicher, einen Skihelm will Schröcksnadel dem 64-jährigen Steirer in die USA nachschicken.

Besonders beeindruckt war Schwarzenegger von Romed Baumann und Klaus Kröll, die es am Samstag in der Abfahrt als Zweiter und Dritter hinter Didier Cuche aufs Podest geschafft haben